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楽しかった遠足！ 
１０月３日（木）に、天候が少し心配でした

が、雨に降られることなく、無事に遠足を終え

ることができました。 

今年の遠足も、きょうだい学年（１・６年、

２・５年、３・４年）で、それぞれの目的地を

目指しました。目的地へ行くまでの道のり、お

弁当、そして遊びなど、上級生と下級生がペア

を組み、一緒に過ごしました。上級生の子は、

下級生の子に声をかけ、気遣うやさしい姿が見

られました。下級生の子は、上級生の子に励まされながら、長い道のりを頑張って歩き切りました。 

きょうだい学年で過ごすことで、異学年間の絆も深まったと思います。また、下級生を思いやる

心がだんだんと受け継がれていくように思います。 

   

 

 

 

三泗特別支援学級連合運動会がんばりました！ 
 １０月２日（水）に、四日市ドームで三泗特別支援学級連合運動会

が行われました。１０名の児童が参加しました。 

８０ｍ走・１００ｍ走・３０ｍ走では、スタートからゴールまで

全力で走りました。また、かりもの競走をしたり、サーキット競技

をしたりし、全ての競技で頑張っていました。最後のめざまし体操

では、みんなの前に出てお手本となる体操をすることができました。

また、観戦中に声をそろえての応援は素晴らしかったです。 
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自由参観、ありがとうございました！ 
１０月７日（月）の自由参観日には、平日にもかかわらず多くの保護者の方にご参観いただき、

ありがとうございました。この日は、２年・３年・４年の人権学習会も開催され、子どもたちと保

護者のみなさんが一緒になって、人権について考えるよい機会となりました。また、放課後は「子

どもの未来を語る会」も開催され、子育てについて学ぶ機会となりました。 

３年人権学習会 
３年生は、四日市市教育委員会の人権・同和教育課の

萱苗靖先生に来ていただき、「人権ってなあに？みんな

でいっしょに考えよう！」というテーマでお話をしてい

ただきました。当たり前と思っていることが、本当はど

うなのか自分で確かめてみること（正しく知ること）が

大切だということを学ぶことができました。 

４年人権学習会 
 ４年生は、自分たちが作った人権すごろくを保護者の

方と一緒に行いました。すごろくのマスの中には、みん

なが考えた人権俳句があり、楽しむだけでなく、おうち

の方と一緒に人権について考えました。 

２年人権学習会 
 ２年生は、体育館で人権カルタを行いました。２年生

も自分たちで人権に関するカルタをつくり、おうちの人

と一緒に楽しみました。自分たちが作った内容だったの

で、たくさんの札をとっていました。 

子どもの未来を語る会 
 １５：００からは、多目的教室で「子どもの未来を語

る会」が行われました。今年は、総合医療センターひな

がより服部春樹先生と堀口幸恵先生に来ていただいて、

「思春期の子どもの特徴と注意が必要なサイン」と題し

て、講演をしていただきました。子どもの言動に注意深

く様子を見ていくことの大切さを話していただきました。その後、グループに分かれて話し合いを

行いました。 

 

第3回学校運営協議会 
 ９月２６日（木）に第３回の学校運営協議会を行いました。学校より全国学力学習状況調査の結

果をお知らせし、２学期の学校の様子について、お話しました。また、各クラスの授業を見ていた

だき、話し合いを行いました。各委員さんからは次のような意見をいただきました。 

 ・教室の整理・整頓がよくできている。 

 ・教室や廊下の掲示物が、工夫されている。既習内容の掲示も効果的である。 

 ・児童に考えさせ、発表させる授業がされていて、よかった。 

 ・今後、地域の行事に積極的に参加してほしい。 

たくさんのご意見ありがとうございました。 


